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平成２７年度 第２回 大阪府立港南造形高等学校 学校協議会 記録 

日時：平成２７年１０月２９日（木）午後４時００分～ 

場所：校長室 記録者：首席 

配付資料一覧 

１ 平成２７年度 学校経営計画 

２ 平成２７年度 学校教育自己診断アンケート（案） 

３ 平成２７年度 第１回授業アンケート結果概要 

４ 府立咲洲高等学校事務引継について 

 

１．学校長挨拶 

挨拶の概要 

・学校説明会を７月・８月に２回実施。 

・９月４日の８８０万人の防災避難訓練では、南港東保育園の園児３０人も参加して実施。 

・文化祭や修学旅行では、生徒の頑張りや、能力の高さに驚かされた。 

・１１月７日に第３回目となる学校説明会を予定している。 

 

２．会長挨拶 

 

３．協議 

①平成２７年度学校経営計画の進捗状況について 

（校長）「平成２７年度学校経営計画」に従い要点を説明。 

（委員）小中一貫校でＩＣＴ授業づくりに関っている。電子黒板・デジタル教科書、さらに小３からは一人一台タブレ

ットを利用している。児童たちは授業の最後 10 分でタブレットを使って調べ学習が可能。時代が変わって行く

という実感。ビジュアルの説得力はものすごい。こうした環境で育っている子どもたちに「50 分辛抱して本を読

め。」といった授業形態はもう無理になるのではないか。では、そうした子どもたちの学力を伸ばすにはどうす

ればよいのか。先生方の教材研究への取り組み方が変わってきている。ＩＣＴが大きなツールとなっていくと感

じている。 

（委員）４歳の子どもでも、アンパンマン・コンピュータでマウスの操作もできる。親のスマートフォンのスクロール

もできる。ＩＣＴにまったく抵抗がない。 

（校長）小・中学校がインターネットを使った調べ学習が当たり前で、高校に入って黒板にチョークで書く授業だけ

というのも如何なものか。また、どこまでアナログを残すかということも考えていく必要がある。 

（委員）また、今後問題になってくるのは、コンピュータの入れ替えにかかる莫大な費用。どの様に予算化してい

くのか。 

（委員）ＳＮＳの害が心配。電子辞書などもあるので、紙の辞書は、まっさらのまま。もう少し本も読んでほしい。 

（校長）３年生の進路について最新状況を進路指導部より報告する。 

（進路指導主事）現時点での進学と就職の状況について説明。 

（委員）ＡＯ受験者が多いようだが、ＡＯ入試でも奨学金など特典のある学校があるのか。 

（進路指導主事）いくつかの大学で奨学金・特待生などの特典がある。 

（委員）ＡＯ入試で進路が早く決まり、３年生のモチベーションが下がるという問題が以前から議論されてきたが、

そのような影響はないか。 
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（進路指導主事）生徒自身のモチベーションはそう変わってはいないと思うが、我々とすれば一番伸びる時期であ

る１１月から始まる公募推薦から受験させたいと考えているのに、関西の私大はどこもＡＯ入試を実施している

ので、第一志望校であればＡＯから受験することになる。結果、多くの生徒がＡＯ入試を受けることになる。 

 

②学校教育自己診断アンケートの質問項目について 

「平成２７年度 学校教育自己診断アンケート（案）」 

 事務局より、自己診断アンケートの実施以来、肯定的回答数値の低かった「国際理解」「地域との関り」の２項

目について、設問文が実態を聞き出すものとなっていないことから文言の変更を提案。 

（委員）問いたいことがダイレクトに伝わると思う。 

（小林委員）国際理解という問題について、中学校ではネイティブの先生がいて一緒にいろいろな活動をしてい

るが、本校ではどうか？ 

（事務局）常勤ではなく、非常勤講師のような形態で週３日、１・２年生に週１時間の授業を担当している。 

（委員）学校生活の中でネイティブの先生と直接触れ合う機会がもっとあればよいと思うが。 

（委員）学生の内向きの姿勢が気になる。美術・デザインといった仕事は、海外のマーケットにむけて広がってい

くはずなのに。 

（委員）小学校でも英語の取り組みがある。恥ずかしがらずに英語を話す子どもも増えている。小学校では、遠

足の際に、外国人にインタビューすることを課題にするといったような取り組みもある。 

（委員）専門学校でもグローバル教育への取り組みを進めている。きれいな発音でなくてもアジアンイングリッシ

ュでよいのではないか。 

 

４．報告 

①府立咲洲高等学校の事務引継について 

  校長より、経緯と今後の予定について報告。 

②情報の発信について（港南タイムズから港南ブログへ） 

  校長より、従来の「港南タイムズ」から「港南ブログ」に切り替えたことについて報告。 

③生徒たちの活動の成果について 

  ・高校展への出品は 255名（優秀賞 16名、奨励賞 64名） 

  ・芸文祭は約 270名の生徒が出品を予定 

 ・府青少年課のフィルタリングポスターコンクールで 3 年生が最優秀賞を受賞（作品がポスターとして府内すべ

ての携帯ショップで掲載される） 

 ・府教委保健体育課「子どもを守る大人のスクラム」ポスターで 3年生が優秀賞を受賞 

 ・府人権局発行の「ゆまにてなにわ」のイラストを 2年生生徒が制作中 

 ・みどりのトラストのバッジデザインは今年度も校内でコンペを実施 

 ・住之江区社会福祉協議会主催の「子育て応援イベント」で本校生徒が似顔絵コーナーに参加 

 

５．事務連絡 

 次回は平成２８年２月に第３回実施予定（詳細は追って連絡差し上げます） 


